

## ALMANACH POLITIQUE.

## AMÉRIQUE.

*Canada.*—Le siège du gouvernement va être transféré, l'automne prochain, à Ottawa, la future capitale des deux Canadas.

Un diner politique a été donné, jeudi dernier, à la Salle de Musique de Québec, aux Membres de l'Administration.

Le pont sus endu sur la rivière Niagara, à Queenstown, a été renversé le 30 janvier dernier, par un coup de vent.

*Etats du Nord.*—Le gouvernement de Washington vient d'ordonner une levée de 500,000 hommes, devant servir trois ans ou jusqu'à la fin de la guerre.

M. Seward aurait eu instruction de demander à la France de ne plus reconnaître les Confédérés comme belligérants. La guerre est imminente, dit-on, entre la France et les Etats du Nord.

*Etats du Sud.*—Les Confédérés déploient une activité extraordinaire à Vicksburg. Des renforts y ont été envoyés de Memphis. Des avis reçus de cette place, en date du 20 janvier, mandent que les troupes du Sud se préparaient à occuper Jackson.

Le général Lee, qui commande l'armée du Sud en Virginie, a adressé un ordre du jour à ses troupes, les engageant à supporter avec courage les privations qu'elles endurent actuellement.

*Mexique.*—Des avis reçus de Matamoras rapportent qu'une révolution vient d'y éclater. Cortenas était encore au pouvoir; il commandait les troupes en second, et devait marcher avec elles contre Mexico, et user de son pouvoir pour devenir encore une fois gouverneur.

## EUROPE.

*France.*—Le Sénat continue les débats sur l'adresse. Les ministres se proposent de faire rejeter l'amendement relatif à l'expédition du Mexique, en démontrant que jusqu'à présent toutes les dépenses de la guerre ont été défrayées par le Mexique.

L'Archiduc Maximilien visitera Paris comme hôte de Napoléon et sera reçu avec les honneurs dûs à son rang.

L'amiral français Hamelin est mort.

Le *Daily News* de Londres dit que l'emprunt français de £12,000,000 va être étonnamment dépassé par les souscriptions. Selon le calcul de quelques-uns, dit-il, on pense qu'elles s'élèveront à £160,000,000 sterling.

*Angleterre.*—Le prince de Galles est entré officiellement dans la vie politique active le 8

décembre dernier, à Windsor. Sur l'ordre de la Reine, il a été introduit au conseil privé; il a pris place à l'extrémité supérieure de la table.

*Danemark.*—On rapporte que les ambassadeurs d'Autriche et de Prusse ont laissé Copenhague, à cause du rejet d'un ultimatum envoyé au Danemark par les deux puissances que ces ambassadeurs représentent. La législation danoise a présenté une adresse au roi, dans laquelle elle exprime sa sincère satisfaction de voir sa détermination de maintenir la liberté et l'indépendance du Danemark, tâcher pleine de difficultés et de sacrifices sanglants, mais qui sera supportée avec la meilleure volonté possible par le peuple.

*Autriche et Prusse.*—L'empereur d'Autriche a passé en revue 20,000 hommes de troupes qui devaient partir immédiatement pour le Schleswig.

La Prusse se préparait activement à la guerre.

*Italie.*—Garibaldi a publié une proclamation dans laquelle il annonce la formation d'un comité chargé de promouvoir les intérêts de l'union italienne. Il demande, pour arriver à ce but, la coopération active de tous les Italiens. Le journal nommé *Diritto* a été saisi pour avoir publié cette adresse.

*Espagne.*—Le ministère espagnol a résigné, au sujet d'un bill demandant des réformes constitutionnelles; sa résignation a été acceptée. Un nouveau cabinet a été formé, et c'est Lorenzo Arrozala qui en est le président.

## ASIE.

*Inde.*—Les Anglais ont perdu, dans l'espace d'un mois, 16 officiers et 175 soldats. 9 officiers 324 soldats ont été blessés. Le Colonel Hope est mort des suites de ses blessures.

## DÉCÈS.

Le 11 janvier dernier, à St. Charles de Bellechasse, Demoiselle Marie Fournier, âgée de 82 ans et 6 mois.

## CONDITIONS:

LA SEMAINE paraît régulièrement le dernier jour de chaque semaine.

L'abonnement est d'UNE PIASTRE par année, invariablement payable d'avance.

On s'abonne à Québec, chez M. C. Darveau, imprimeur, Propriétaire-Gérant, côte Lamontagne, No. 8.

Tout ce qui concerne l'administration doit être adressé franco au Propriétaire-Gérant.

Tout ce qui a rapport à la rédaction, comme lettres, correspondances, etc., doit être envoyé franc de port, avec cette suscription; "À la Rédaction de *La Semaine*, Québec."